



L'ESO ouvre une formation en ostéopathie neuropédiatrique, pour les professionnels et les étudiants en troisième cycle

Paris, mars 2013. L'Ecole Supérieure d'Ostéopathie ([ESO](#)) de Paris – Marne La Vallée étoffe son offre de formation continue avec une initiation à [la démarche clinique en ostéopathie neuropédiatrique](#) consacrée aux anomalies de développement. En 4 modules dispensés à partir du 22 avril 2013

, cette formation vise à permettre aux stagiaires d'acquérir ou de parfaire leurs compétences dans la prise en charge ostéo-pédiatrique et a la particularité d'inclure un stage en situation extrême dans une institution d'Etat pour enfants handicapés en Roumanie.

Elle est dispensée par un spécialiste praticien, l'ostéopathe DO **Evelyne Soyez-Papiernik**, qui exerce actuellement à l'Hôpital de Port -Royal (Hôpitaux Universitaires Paris Centre-AP-HP), après avoir fondé et dirigé une structure de prise en charge précoce d'enfants souffrant d'anomalies de développement. En Roumanie, elle coordonne depuis 15 ans les programmes thérapeutiques d'une fondation humanitaire intervenant dans les orphelinats.

Les objectifs de la formations sont multiples : acquérir une méthodologie d'évaluation clinique du nouveau-né; maîtriser la revue des événements de la période périnatale, les aspects neuro-sensoriels, les capacités cognitives, la fonction neu-romotrice, les paramètres de croissance et la morphologie crânio-fa-ciale de la naissance à six mois ; élaborer une synthèse clinique au cours de la petite enfance ; effectuer un suivi pédiatrique du développement en collaboration avec les acteurs de santé ; et enfin augmenter la compétence

Nouvelle formation continue en ostéopathie

Écrit par ESO

Mardi, 12 Mars 2013 00:13 -

des praticiens en ostéopathie néonatale.

Informations pratiques

Inscriptions et renseignements : au 01.64.61.66.21, info@eso-suposteo.fr et sur le site de l'école : <http://www.eso-suposteo.fr/?q=node/269>

Conditions d'admission: Ostéopathe DO (Bac+5), RNCP Niv. I, étudiants de 3e cycle en Ostéopathie.

Durée et dates: 120 h, en plusieurs modules : 22 - 26 avril ; 3 - 7 juin ; du 2 - 7 septembre 2013. Stage d'une semaine en Roumanie (sur la base du volontariat).

A propos de l'ESO

L'Ecole Supérieure d'Ostéopathie (ESO) Paris-Marne la Vallée a été créée en avril 1990. Etablissement d'enseignement supérieur privé agréé par le Ministère de la Santé, l'ESO accueille de 700 à 800 étudiants par an, tous niveaux d'études confondus. L'enseignement est assuré par un corps professoral de plus de 190 enseignants: ostéopathes professionnels français et étrangers, spécialistes du corps médical, scientifiques, universitaires, chercheurs, assistants de cours. L'ESO dispense un enseignement supérieur long post-bac de 5000 heures minimum, dont 1000 heures de pratique, sur 6 ans minimum, répartis en 3 cycles universitaires, conformément aux normes européennes et aux recommandations de l'OMS. L'Ecole dispose d'une clinique intégrée avec 40 salles de consultation et d'une unité de recherche. Le troisième cycle de l'ESO est à la fois international et universitaire avec la possibilité d'obtention d'un Master universitaire de recherche (Msc) et de conclure par un doctorat Es-sciences en partenariat universitaire. Les Ostéopathes, diplômés de l'ESO et des universités partenaires, forment ainsi les cadres français de la recherche appliquée à l'ostéopathie. Des formations spécifiques et pointues aboutissant à des Certificats d'Etudes Spéciales (CES) permettent aux diplômés de devenir des spécialistes dans certains domaines de la santé. Le Titre National d'Ostéopathe délivré par l'ESO est enregistré au RNCP niveau 1.

www.eso-suposteo.fr